

Hongkong-Macau-Shenzhen 7hari 6 Malam

Nikmati liburan keluarga dengan Keindahan Arsitektur Bangunan Kota Hongkong & Macau Serta Surga Belanja di Shenzhen bersama VINE TOUR

HIGHLIGHT: China Folk Culture Village and Splendid China, St. Paul's Ruin, Avenue of Star, Victoria Peak (mid level) **START FROM 648 USD**

Day 1 : JAKARTA – HONGKONG – SHENZHEN (MM)

Hari ini kita akan memulai perjalanan dengan penerbangan China Airlines menuju Hongkong. Setibanya di Hongkong Anda akan ditransfer ke Shenzhen. Setibanya, Anda akan diantar menuju hotel untuk beristirahat. Bagi Anda yang senang product made in China maka di kota ini Anda dapat memburunya di LOU HU MALL. Mall ini dibuka untuk penjual grosir dan retail.
Hotel : Best Western Felicity / Century Plaza Hotel / setaraf

Day 2 : SHENZHEN (MP,MS,MM)

Pagi ini Anda akan mengunjungi SPLENDID of CHINA, taman ini adalah taman mini China dimana Anda dapat melihat berbagai miniatur bangunan tradisional suku minoritas China. Kemudian Anda akan diajak mengunjungi CHINA FOLK CULTUR VILLAGE dan menyaksikan Show spektakuler.

Day 3 : SHENZHEN – MACAU (MP,MS)

Setelah makan pagi Anda akan diantar menuju Macau dengan menggunakan ferry. Setibanya di Macau Anda akan diajak mengunjungi A MA TEMPLE yang merupakan kuil tertua di Macau, melewati PENHA HILL CHURCH, RUINS of St. PAUL (lambang gerbang kota Macau). Kemudian, Anda akan diantar menuju hotel untuk beristirahat.
Hotel : Taipa Square/ Landmark Hotel / setaraf

Day 4 : MACAU – HONGKONG (MP,MS)

Setelah santap pagi, Anda akan melanjutkan perjalanan menuju Hongkong dengan menggunakan ferry. Sesampainya di Hongkong, Anda akan diajak city tour dengan mengunjungi Golden Bauhunia Square, AVENUE of STARS (melihat tapak tangan bintang Film terkenal Hongkong). Kemudian, perjalanan dilanjutkan dengan mengunjungi VICTORIA PEAK untuk melihat pemandangan kota Hongkong dari ketinggian menggunakan bus, Setelah tour anda akan di antar ke Hotel untuk beristirahat.
Hotel : Royal View / Setaraf

Day 5 : HONGKONG (MP)

Anda akan diantar menuju Disneyland Theme Park dengan menggunakan bis pariwisata. Di Theme Park ini Anda dapat mengunjungi Main Street USA, Fantasyland, Adventureland dan Tomorrowland, Toy Story Land, Mystic Point, Grizzly Gulch yang menyajikan berbagai macam permainan yang menarik dengan teknologi yang canggih. Anda dapat mencoba atraksi seperti Space mountain, rollercoaster berkecepatan

tinggi yang terletak didalam ruangan gelap, atau menyaksikan Golden Mickey dimana Mickey dan Minnie serta kawan-kawannya akan menari dan menyanyi untuk anda.

Day 6 : HONGKONG – JAKARTA (MP)

Acara bebas, Anda dapat mengikuti optional tour atau mengunjungi sanak saudara. Sampai tiba

waktunya Anda akan diantar ke Airport untuk kepulangan Anda ke Jakarta.

HARGA DALAM USD TGL KEBERANGKATAN

AUG : 2, 9, 16, 23, 30

SEP : 6, 13, 20, 27

OCT: 11, 18, 25

TAIPA HOTEL 799

VENETIAN MACAU 889

Surcharge Tambah USD 30/Orang :

SEP : 13 / OCT : 11,18 (Subject To Change)